
Compte rendu de l’assemblée générale du 17 mai 2011 

1. OUVERTURE 

L’Assemblée générale a été convoquée au moins quinze jours à l’avance. Le quorum minimal de 20 

membres est atteint : 

57 membres sont présentes et  53 procurations ont été reçues. L’Assemblée générale peut donc 

siéger valablement. 

Maria Dewin ouvre la séance à 9h40. 

2. APPROBATION DU COMPTE RENDU DE L’ASSEMBLEE GENERALE DU 11 MAI 2010 

L’assemblée est appelée à approuver à main levée le compte rendu de l’Assemblée générale du 11 

mai 2010, publié dans le bulletin de juin – juillet 2010. Le compte rendu est approuvé à l’unanimité. 

3. RAPPORTS 

a) de la Présidente 

Je peux dire que, au sein de l’association tout fonctionne bien : les cours sont suivis assidûment 

malgré l’exiguïté des locaux, mais patience, dans deux ou trois ans peut-être nous disposerons de 

salles plus spacieuses, au moins nous l’espérons. 

Le club compte actuellement 393 membres. De nombreuses nationalités  y sont représentées. Les 

contrôles du règlement des cotisations sont effectués  sérieusement. Les impayés sont minimes. 

Nous avons eu quatre « Coffee Mornings »  très intéressants : deux personnes  de l’English Speaking 

Cancer Society travaillant à l’ONU, nous ont expliqué comment se comporter avec une personne 

atteinte d’un cancer. Ensuite une responsable de Solidarité Femmes nous a exposé  les problèmes de 

détresse rencontrés par certaines femmes vivant à Genève. En outre, deux autres rencontres 

mensuelles du mardi, organisées par des francophones en février et des Irlandaises en mars ont été 

bien fréquentées. 

Le bénéfice de nos activités caritatives, soit la vente de Noël et le vide–grenier a été versé à Solidarité 

Femmes. 

Anna Childers responsable des tout-petits et avec l’aide de quelques mamans a organisé une vente 

de pâtisserie au profit des enfants japonais victimes du Tsunami. Ivana Rosinska donnera les résultats 

des trois ventes. 

Pour terminer je remercie toutes les personnes pour leur efficace collaboration, à savoir : les 

responsables des cours, les membres cooptés et spécialement le comité directeur, et Ursula 

Freudenreich qui en plus de sa fonction de secrétaire a effectué divers travaux de traduction pour le 

comité, sans oublier  Deirdre Moore et  Emily Fellmann qui retourneront prochainement dans  leur 

pays, Nicole Comte qui pendant de nombreuses années s’est occupée des inscriptions des nouvelles 

venues et Donatella Bona  toujours responsable des « Coffee Mornings ». 

b) de la Vice-présidente 

Lori Hakulinen remercie toutes les personnes ayant participé à la vente de Noël. Elle regrette tout 

particulièrement le départ de Michèle Alexandre. En même temps elle lance un appel aux jeunes 

membres présents les incitant à participer activement au sein du Club. 

c) de la Trésorière 

Ivana Rosinska présente le rapport financier. Elle explique chaque position et annonce un bon 

résultat. La vente de Noël et le vide-grenier ont totalisé 6'250 CHF, la vente de pâtisserie des 

Toddlers 1'000 CHF. 



d) des Vérificateurs des comptes 

Ute Kälberer et Frédéric Bona ont vérifié les comptes tenus par Ivana Rosinska. Ils proposent 

d’approuver les comptes et de donner décharge honorable. 

4. APPROBATION DES COMPTES ET DECHARGE AU COMITE 2010/2011 

Les comptes 2010/2011 sont approuvés à l’unanimité et décharge est donnée au Comité. 

 

5. ELECTION DE LA PRESIDENTE ET DES MEMBRES DU COMITE 

a) Election du Comité directeur 2011/2012 

Deux personnes sont candidates pour le poste de présidente, Maria Kienzle et Lori Hakulinen. Maria 

Dewin demande qu’elles se présentent brièvement. 

 

Maria Kienzle, physicienne d’origine italienne, est arrivée à Genève en 1964. Elle a d’abord travaillé 

au Cern avant d’être nommée professeur à l’Université de Genève, responsable des étudiants 

doctorants. Depuis cinq ans elle est à la retraite, a rejoint le CWC et participe à plusieurs activités. 

Lori Hakulinen, d’origine américaine est l’épouse d’une fonctionnaire du Cern. Elle a été Vice-

présidente durant l’exercice  2010/2011. Elle a organisé la vente de Noël et a beaucoup d’idées 

nouvelles  pour le CWC. Elle est responsable du  site web, qu’elle a en partie recréé. De plus, elle a 

animé le « Newcomer Welcome Center » pour les nouvelles venues. 

Les bulletins de vote sont distribués en tenant compte du nombre de procurations. Thea Vermeulen, 

Lynne Lauckner et Judith Richards procèdent au dépouillement.  

Maria Kienzle est élue avec 81 voix. 

VANCANT - Vice-présidente 

Helen Incandela,  Secrétaire 

Lynda Evans,  Secrétaire des membres 

Ivana Rosinska, Trésorière 

Brittany Johnson, Coordinatrice des activités 

Les membres du comité directeur sont élus par acclamation. 

b) Election des membres cooptées pour le Comité élargi 2011/2012 

Donatella Bona, Coffee Mornings, avec Gisela Luscher 

Avril Quarrie, Nouvelles venues, avec Lynne Lauckner 

Rédactrice du bulletin – VACANT 

Equipe du bulletin Beryl Chesi, Danielle Haenni-Kubischta, Françoise Gaudin et Victoria Tranquille. 

Lori Hakulinen, Informatique, site web 

Le comité élargi est élu à l’unanimité. 

c) Election des Vérificateurs aux comptes 

Ute Kälberer, Frédéric Bona et Thea Vermeulen 

Les vérificateurs aux comptes sont approuvé à l’unanimité. 

6. PRESENTION DU BUDGET 2011/2012 

Ivana Rosinska présente le Budget pour 2011/2012. Le budget est approuvé à l’unanimité. 



7. DIVERS 

Pendant le dépouillement des bulletins de vote, Maria Dewin donne lecture d’une demande de 

Liliane Jung concernant l’admission d’hommes aux cours du CWC. Il ressort de la discussion que cela 

nécessiterait  un changement des statuts. Comme le quorum pour un changement des statuts n’est 

pas atteint -  50 % des membres doivent être présents ou doivent avoir donné procuration - la 

demande ne peut pas être votée. Maria Dewin suggère de mettre la proposition de Liliane Jung à 

l’ordre du jour de l’Assemblée Générale 2012. 

 

Lori Hakulinen prend les inscriptions pour le repas de fin d’année qui aura lieu le 7 juin 2011. 

Un bel arrangement floral est remis à Maria Dewin pour la remercier des ses trois années de 

présidence. 

Des remerciements à Emily Fellmann et Debbie Groby qui ont assuré l’interprétariat tout au long de 

l’Assemblée Générale. 

8. CLOTURE 

La séance est levée à 11:10, suivie du verre de l’amitié. 

 


